

**LA SCIENCE MEDICALE A MONTREAL DEPUIS
50 ANS JUSQU'A NOS JOURS**

par le professeur J. P. ROTTOT.

Doyen de la Faculté de Médecine de l'Université Laval à Montréal,
Président du Conseil Médical de l'Hôpital Notre-Dame,
médecin du Séminaire de Saint-Sulpice et de
la Communauté des Sœurs de la
Charité (Sœurs Grises)

Il est un âge dans la vie,
Où chaque rêve doit finir,
Un âge où l'âme recueillie
A besoin de se souvenir.

Quoique mes rêves ne soient pas encore finis, je suis cependant rendu à l'âge où l'on éprouve le besoin de jeter un regard en arrière, de vivre de nouveau dans le passé, d'évoquer le souvenir de nos plaisirs, de nos travaux et de nos espérances dans l'avenir. Souvenir qui répand un charme sur toutes les scènes de la vie de l'étudiant, et qui devient de plus en plus précieux à mesure que le temps nous en éloigne. Ces réminiscences nous feront connaître les débuts de notre École de Médecine, la science médicale à cette époque, et les étudiants d'alors.

En comparant le présent avec le passé, on pourra s'assurer que la médecine n'est pas restée dans